

Ciencia Espiritual de la Vida

Tema:

Plano Astral

En los Mundos como el nuestro existen varios planos físicos invisibles además del plano físico visible, y todos los planos tienen íntimo contacto entre sí. El conjunto de los planos físicos invisibles, más lo que podemos denominar el Plano Espiritual, constituido por las Vibraciones de las “Partículas” Espirituales, las Vibraciones de los “Soplos” Espirituales y las Vibraciones de las “Chispas” Divinas que están Experimentando en el Planeta, forman lo que denominamos el Plano Astral del Mundo, y en él Vibran millones y millones de seres cuya necesidad de Experiencias los ha llevado a la Tierra en oportunidades recientes o lejanas.

El Plano Astral incluye seres en muy diversos estados Espirituales; algunos aún “dormidos”¹, otros en plácido descanso semiconsciente, otros en completa rebeldía y otros conscientes de su necesidad de Progresar, pero debilitados por sus acciones humanas del pasado contrarias a la Ley del Amor, que necesitan Ayuda Espiritual y anhelan recibir Fuerzas para poder comenzar a Trabajar nuevamente en su Progreso Espiritual haciendo Bien a los demás; finalmente, están también en el Plano Astral seres que, a la espera del “momento” de una nueva encarnación, Trabajan fraternalmente en Bien de los necesitados, encarnados y desencarnados, siendo frecuentemente utilizados en Tareas por los Seres Superiores, con lo cual ellos obtienen beneficio Espiritual.

Seres del Astral en el interior de la Tierra y en la profundidad de los mares

También en el interior de la Tierra y en la profundidad de los mares, pues el Plano Astral no está “ubicado” alrededor del planeta, sino que lo “rodea” y lo pene-

¹ El término “dormidos” hace alusión a un estado transitorio de inconciencia en el que seres desencarnados permanecen en el Plano Astral el tiempo necesario, que es diferente para cada ser según su circunstancia vibratoria, hasta que comienzan a tomar conciencia de su nueva condición.

tra, hay seres “arraigados” vibratoriamente. Son seres que, en su oportunidad, encarnaron una y otra vez, pero viviendo siempre en oposición a la Ley del Amor y, como consecuencia, quedaron ligados, “encerrados” diríamos empleando nuestras palabras, en los lugares donde actuaron tan negativamente en reiteradas oportunidades.

Esos lugares pueden estar hoy sumergidos o enterrados, pero esos seres Astrales deberán permanecer allí hasta tanto sean liberados por el Amor Universal Canalizado por Seres encarnados en la Tierra, quienes, con sus Proyecciones Amorosas sobre ellos, habrán de fortalecerlos e iluminar su mente, lo cual les permitirá comprender la necesidad de vivir de acuerdo con las Leyes, realizar el esfuerzo, Trabajar y liberarse, para poder así ubicarse nuevamente en el “punto” que les permita reanudar su Progreso Evolutivo.

El actual “momento” Evolutivo en nuestro Planeta ha sido muy esperado por millones de seres que están en el Plano Astral, en el interior de la Tierra y debajo de los mares. Esos seres saben, por Sensación Espiritual, que este “momento” importantísimo para el Planeta repercutirá en ellos y, por lo tanto, están activos y deseosos de manifestación.

Las nuevas Vibraciones que desde hace algún tiempo se están Canalizando al Planeta desde el Plano Crístico, están Actuando también sobre esos seres, produciendo en ellos una Acción positiva. Estas Vibraciones Crísticas darán por resultado grandes conmociones en el mar y en la tierra.

Se producirán fenómenos en los mares, en las montañas y en muchos otros lugares. La Proyección Vibratoria, de una intensidad hasta ahora jamás recibida, que se realiza en las Tareas Espirituales de la “Misión de Amor” hacia esos seres, desde hace ya varios años, comienza a dar resultados y nos será dado apreciar los efectos.

Millones y millones de seres humanos “viven” en nuestro planeta en el plano físico visible, y millones de seres espirituales (o Astrales) “viven” en los mares en forma invisible. Continentes que milenios y milenios atrás fueron habitados por seres humanos se hallan sumergidos y muchos de sus habitantes continúan “viviendo” espiritualmente en ellos, en el Plano Astral.²

² En el Mensaje original dice que: “en aquellas épocas habitaban también el planeta animales de características extrañas y casi inverosímiles para nosotros en la actualidad...”, lo cual nos sirve de
2 / 4 *Ciencia Espiritual de la Vida*

Esos seres “viven” y sufren. No pudieron, por Ley, abandonar los lugares en que vivieron apegados a todo lo material y en permanente oposición a las Leyes de la Vida. A causa de su reiterada acción negativa han ido debilitándose, *no en su Esencia que jamás se debilita porque es Divinidad*, perdiendo la capacidad de reaccionar positivamente para salir del estancamiento y del dolor que sienten sus Espíritus, que necesitan continuar su Camino de Evolución Trabajando como Instrumentos del Amor.

Han debido quedar allí “adheridos” hasta tanto llegara, por Ley de Evolución, el “momento” en que la Acción del Amor Universal pudiera Ayudarles a liberarse.

Entre los seres “adheridos” a esos lugares hay algunos que, impulsados por la negación, procuran obstaculizar la liberación de los otros seres que la esperan y la necesitan. Así, debajo de los mares y en el interior de la Tierra se desarrollan lo que podríamos denominar grandes luchas entre las fuerzas de quienes anhelan liberarse y las fuerzas de quienes están aún sometidos a la influencia de poderosos “focos” de vibraciones negativas (que ellos mismos contribuyeron a formar en la Tierra) y no habiendo comprendido aún su verdadera situación, pues su mente se halla completamente oscurecida, pretenden impedir que los demás logren su liberación.

Para que esa lucha se defina positivamente, en la “Misión de Amor” se están proyectando Vibraciones Amorosas y Purificadoras sobre los seres que respondan a la vibración de los “focos” negativos, a fin de que la Luz llegue a sus mentes y una especie de “dulce Vibración” llegue a sus Almas Espirituales y puedan superar ese doloroso estado vibratorio procurando obtener su propia liberación.

La transformación en Fuerzas Positivas de esas fuerzas poderosas en negativo que vibran debajo de los mares y en el interior de la Tierra desde hace miles y miles de años será Misión de todos los seres que Trabajan al Servicio del Cristo en esta Hora, proyectando voluntariamente Luz y Fuerzas de Amor a todos esos seres cuyos Espíritus están pidiendo Ayuda, proyección que se realiza constantemente en las Tareas Espirituales de los Grupos de Estudio.

En estas Tareas de Amor se Atrae y proyecta hacia esos seres la Vibración Poderosa del Amor Universal que actuando en sus mentes obnubiladas logra

“despertarlos” de su aturdimiento, para que comiencen a advertir su situación y deseen comenzar a Trabajar para el Bien de sus hermanos. Debemos comprender que nadie puede liberarlos ni inducirlos hacia el Camino de la Luz. Deben lograrlo por sí mismos.

Es la Fuerza del Amor la que los fortalece y los induce a salir de esa especie de “parálisis” en la que su Voluntad Superior está impedida de actuar.

Se necesita una Proyección muy intensa de Luz y de Amor hacia esos seres del Astral, una Acción absolutamente desinteresada y conjunta de muchos seres encarnados en este planeta, unidos fraternalmente entre sí y en unión con Seres Elevadísimos del Espacio para ayudarlos en su propio esfuerzo de liberación.

Un solo ser no podría, con su proyección, conmoverlos. Debe Actuar en estos casos una Fuerza de enorme Poder y es por eso que deben esperar, de acuerdo con la Ley Divina, el Ciclo en que el Amor Universal Actúe en forma “removedora” y de liberación en el Mundo.